



PRÓXIMAS JORNADAS SE REALIZARÁN EL SÁBADO EN SANTA MARÍA Y JUEVES 29 EN EL LILY

Continúa el despliegue de vacunatorios en lugares de alta afluencia de público

La iniciativa permite acceder a inoculaciones contra influenza, covid-19 y otras enfermedades.

SUPERMERCADO

Patricio Fuentes, administrador del Supermercado Lily, destacó la importancia de esta colaboración: *“Esta campaña está en conjunto con la oficina central del supermercado. Nos organizamos y le vamos avisando a todos nuestros clientes la oportunidad que tienen de venir a comprar y aprovechar de vacunarse contra la influenza, coronavirus; todo ese tipo de cosas lo están haciendo acá”.*

Fuentes confirmó que el espacio se cede sin costo alguno, *“todo es para la comunidad”*, y añadió que la iniciativa no se limita a un solo día: *“Esta es la segunda semana ya y todavía falta aún. Es una posibilidad que igual tiene la gente de la tercera edad, clientes, colaboradores también. Así es que estamos contentos con la iniciativa”.*

AMPLIO TRABAJO EN TERRENO

Por su parte, la enfermera Romina Rivera, encargada de la vacunación en terreno del Cesfam Labranza, detalló la extensión del programa. *“Nosotros comenzamos con este trabajo a principios de mayo, vacunando en colegios, también hemos ido a algunas galerías en el centro,*

a Integra, Junji, al Mall Easton de Temuco y hemos tratado de coordinar acá en Labranza con los supermercados”, explicó.

Rivera informó que las vacunas disponibles incluyen la dosis contra la influenza, la vacuna bivalente contra el covid-19 (SARCoV-2), la Neumo 23 y la vacuna contra el Sarampión, esta última como parte de una nueva campaña dirigida a los nacidos entre 1971 y 1981. *“Es gratuito, no importa su nacionalidad, previsión, todas las personas se pueden vacunar si son del grupo objetivo”*, enfatizó la profesional.

LLAMADO

Aunque la afluencia en el supermercado ha sido moderada en comparación con otros puntos -*“acá hoy hemos vacunado a lo máximo unas 20 personas de influenza, unas cinco de covid”*, comentó la profesional-Rivera hizo un llamado a la población a informarse y confiar en la efectividad y seguridad de las vacunas. *“Existen muchos mitos, pero es importante tener presente que por vacunarse no les va a dar cáncer, no les va a dar un ataque cardíaco, no les van a inyectar el famoso chip. Hay que informarse*

con fuentes veraces y no solamente creer todo lo que sale en redes sociales”, señaló, asegurando que las reacciones adversas son mínimas y siempre se realiza un seguimiento.

PRÓXIMAS FECHAS DE VACUNACIÓN

De acuerdo a lo precisado por el Cesfam, el jueves 29 de mayo se vacunará nuevamente en el supermercado Lily de Labranza, de 14:00 a 16:30 horas.

En tanto, este sábado 24 de mayo trabajarán en la sede vecinal de Avenida Santa María 0650, sector Hacienda Santa María de Labranza, de 9:30 a 13:30 horas. En esta jornada en Santa María, además de la vacunación, se realizará el Examen de Medicina Preventivo del Adulto (Empa) para personas de 20 a 64 años y se ofrecerá atención podológica gratuita.

La invitación es a que la comunidad aproveche estas instancias totalmente gratuitas para proteger su salud y la de sus familias, accediendo de manera fácil y conveniente a las inmunizaciones.

En un esfuerzo por acercar los servicios de salud a la comunidad, las funcionarias del área de vacunación del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Labranza continúan con su despliegue en terreno.

Esta semana, el equipo se instaló al interior del Supermercado Lily de la localidad, gracias a la colaboración de la empresa que facilitó un espacio de manera gratuita para la inoculación tanto de sus trabajadores como de los clientes pertenecientes a los grupos de riesgo.

Varios de los vecinos beneficiados por estas jornadas de vacunación han hecho notar la buena disposición y amabilidad que otorgan las profesionales que realizan esta labor, añadiendo que el procedimiento completo no toma más de cinco minutos.